

## Die vierten Klassen im Schullandheim in Mühldorf am Inn

Vom 20. bis 22. September 2023 waren die beiden Klassen 4a und 4b zusammen mit den Lehrerinnen Fr. Daltrop, Fr. Kaiser und Fr. Breithaupt im Schullandheim in Mühldorf am Inn.

Hier ein paar Impressionen:



*„Wir haben eine Zimmerolympiade und eine Sportolympiade gemacht. Ich war in einem 6-er Zimmer. Jedes Zimmer hatte Burgnamen. Am Inn haben wir unsere Burgen dann nachgebaut. Mein Zimmer hat die Zimmerolympiade gewonnen.“*



*„Wir sind mit dem Zug nach Mühldorf gefahren. Ich habe mit allen sechs Mädchen in einem Zimmer geschlafen. Am ersten Tag haben wir gleich eine Sportolympiade gemacht. Es gab Fußball, Tischtennis, Bogenschießen, Basketball und Wurfspiele. Alles hat sehr Spaß gemacht.*

*Am zweiten Tag haben wir Sandburgen am Inn gebaut. Danach ging es zur Stadtrallye. Später stand noch der bunte Abend auf dem Programm. Jede Gruppe durfte etwas vorführen. Das hat mir besonders gut gefallen.*

*Schnell waren die drei Tage um und wir fuhren mit dem Zug wieder nach Hause.“*

Später in der Schule schrieben wir dann auch noch ein Akrostichon.

Schnell sind wir mit dem Zug ins Schullandheim gefahren.  
I ch habe mich wohl gefühlt.  
H ineingegangen sind wir erst später.  
U nordenklich durfte es nicht sein, wegen der Zimmerolympiade.  
L agerfeuer haben wir am ersten Abend gemacht.  
L ustig war der bunte Abend am zweiten Tag.  
A m Abend sind wir sehr spät ins Bett gegangen.  
N ächtisch hat es nach dem Mittagessen gegeben.  
D as Pfeil- und Bogen-Schießen war toll.  
H eiß war es draußen manchmal.  
E ingeschlafen bin ich gut.  
I nsekten gab es in unserem Zimmer wenig.  
M ir hatte es sehr viel Spaß gemacht.

S chullandheim ist cool.  
C omputer spiele waren nicht erlaubt.  
H eute erzähle ich mich gerne daran.  
U ngläublich laut war es im Gang.  
L eider durften wir kein Trampolin springen.  
L udwig, Korbi und MaTThias (ich) waren in einem Zimmer.  
A lle mussten selbst das Bett beziehen.  
N ie war es langweilig.  
D ie Zeit war lustig.  
H ößlich heiß war das Zimmer.  
E igentlich waren unsere Nachbarn oft sehr laut.  
I n der Nacht konnte ich nie schlafen.  
M üde kam ich nach Hause.

Alle sind sich einig: Es war richtig schön!!!